
Goldfisch aus AG-Vermehrung

Beitrag von „Cosima“ vom 27. Juli 2021, 16:52

Hallo Hans-Jürgen,

ein großes Dankeschön, dass du dich mit in diesen Thread einbringst ��

Ich finde das Thema extrem interessant - es zeigt wieder, wie variabel Hybriden blühen können 
und vielleicht können wir sogar den Aspekt eines Einflusses der Unterlage auf die Blütenfarbe/-
form eines Pfröpflings weiter erhellen,

LG Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=115943#post115943
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